

今を未来に

2年生 西村町自治会長さんに来ていただきました。12月5日

2年生は働く人からのお話を聞いて、仕事の大変さややりがいなどのお話から、将来の自分を考える力【すこやか】の基礎ができるように、学習を進めてきました。今回は、仕事の中でも無償・ボランティアで地区のために働いてみえる西村町自治会長水谷幸雄さんに来ていただきました。水谷さんは2年生の煌斗さんのおじい様です。



まず、自治会長さんはどんな仕事をしているか、子どもたちに聞いてみました。「自治会」「自治会長」という名前(名詞)は聞いたことがあっても、ほとんどの子どもたちが何をしてくださっているかはわかりません。地域に住んでいる人が生活していて困ったことがあると(例えば、電信柱が倒れていたなら自治会長さんへ、ゴミが落ちていたから自治会長さんへということが、実際にあるそうです)連絡・相談があるそうです。また、連合自治会の会議、行事の準備・運営などもあり、そうしたことを一覧表にすると、行事予定はぎっしりと詰まってみえるそうです。また、西村にはお寺が2カ所あって、そのうち1カ所には住職さんがみえないため、そのお寺の管理やお寺の行事の計画・準備・運営までされているそうです。これは校長室の会話で教えていただいたのですが、自治会長の仕事をきちんとするために自治会長の任期までということまで仕事をやめられたそうです。また、ゴミの日には町内を回ってみえて、一周するとゴミ袋いっぱいゴミが集まるそうです。さらに、最近は獣害対策も自治会の仕事になっていて、いろんな方法でこれ以上地域の畑や住民の方に被害が出ないようにもされているそうです。

「ボランティア」「社会貢献」という言葉だけでは続けられないお仕事だなあと感じました。それでも、水谷さんは、「誰かがやらなければいけないので。」と笑顔でお話いただきました。本当に頭の下がる思いがしました。

1年生 保護者給食試食会開かれる。12月5日

栄養教諭の豊先生に5年生の社会見学に合わせて来校いただき、1年生保護者対象の給食試食会を開いてもらいました。まず最初に、給食について豊先生から話をしてもらいました。配膳のこと、献立のこと、食材のことなどを話していただき、保護者のみなさんにも配膳を経験していただきました。この日



の給食は、今月のテーマである「冬野菜を使ったメニュー」ということで、冬野菜のクリームシチューが副食でした。主食は米粉パンです。普段の小麦を使ったパンよりもっちり感があって、美味しいパンです。保護者の皆様はどんな感想を持たれましたか。また、その後お子様が給食を実際に食べてみえるところも参観いただいたかと思いますが、喜んで、好き嫌いせずに食べていましたか。大人であっても好き嫌いはありますが、食べず嫌いの子どもにはしたくないですね。

全校 スポーツフェスタ（児童大集会）開かれる。12月6日2・3限

風が冷たい日でしたが、運営委員の子どもたちの説明のもと、1年生から6年生までのたて割り班30班が4つのリーグに分かれて、ティーバッティング、むかで競争、リレー、しっぽとりの4種目に元気いっぱい挑戦しました。

バットはこうやって持って…



ティーバッティング

(ボールが飛んだゾーンで1~3点がもらえます!)

右!左!
右!左!



むかで競争

ねらい
たて割り班の交流を深める。【つながる】
ルールを守って遊ぶことの楽しさを知る。
【すこやか】



がんばれ!
がんばれ!



リレー

(中学年はスキップで、
高学年は後ろ向きに走ります!)

こっちへ
逃げるよ!

さあ、しっぽを
とるぞ!



しっぽとり



待っている間に、ハンカチ落としをしている班もありました。

時には、「トイレは大丈夫?」と声をかけるなど、各班の6年生がリードし楽しい集会となりました。